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Anna Margolina ist in Minsk, in einer Musiker- und Künstlerfamilie geboren. Seit 1992 lebt sie 
in Berlin, gründet hier ihr eigenes Ensemble, mit dem sie regelmäßig ausverkaufte Konzerte 
spielt. Als Frontfrau des Andrej Hermlin Swing Dance Orchestra tourt sie mit bekannten Hits 
der 1930er Jahre durch Deutschland, darunter Philharmonie Berlin, Konzerthaus Dortmund, 
Laeiszhalle Hamburg. Ihr eigenes Swing-Tanz-Programm “Sing me a swing song and let me 
dance” spielt sie in Kooperation mit lokalen Tanzschulen. Während der Pandemie ruft sie mit 
dem Pianisten Kenneth Berkel ein außergewöhnliches YouTube Format “Old Fashioned 
Sleepless Nights” ins Leben und tourt mit ihrem Quartett durch 15 Städte. Kurz darauf lernt 
die Sängerin Oslos bekannteste Dixieland-Band kennen und holt deren Prohibition-Partyreihe 
erstmals nach Deutschland. Im Juni 2023 erscheint bei XJAZZ!Music “One Endless Night” - in 
ihrem Debütalbum erzählt Anna Margolina die bewegende Geschichte ihrer Auswanderung. 
 
Anna Margolina was born in Minsk, growing up in a family of musicians and artists. They 
moved to Berlin in 1992, where she started singing jazz. After touring across Germany with 
the famous Andrej Hermlin Swing Dance Orchestra, the singer developed and played her own 
programs, dedicating herself to swing-music, but also contemporary sounds on the edge of 
jazz, folk and pop. In 2023 Anna released her debut album "One Endless Night" at 
XJAZZ!Music - it is a personal remembrance of her immigration story from Minsk to Berlin. 
After 30 years since her arrival, it shares Anna`s experience of abandonment and loneliness, 
the search for new identity and a sense of belonging. More than ever, there is need for a 
hopeful story of arrival.  
 
 


